



Komm, Schöpfer Geist, nimm Wohnung in den Seelen der Deinen. "4x Orange-Rot hängend" - Rauminstallation von Robert Moser

Blüte In ihrer Gestalt erinnert die Kirche von Christkindl an eine Blüte. Im Grundriss wird dieses Motiv sichtbar. Er setzt sich aus fünf gleich großen Kreisen zusammen, welche die Maßeinheit der Kirche bestimmen. "4x Orange-Rot hängend" verweist - zu Pfingsten - auf die blütenartige Struktur, welche in der Architektur der Kirche von Christkindl beinhaltet ist - und weiter gedacht auf alles Schöpferische im Leben.

Spirituell bewohnen Die Rauminstallation lenkt den Blick nach oben zur Kuppel. Himmel und Erde verbinden sich solcherart. Die Farbobjekte sind nach oben und unten hin geöffnete Hüllen ohne praktische Funktion. Sie sind Frei-Räume für die Betrachtung dessen, was im Geschehen von Pfingsten in Zungen wie aus Feuer aus dem Himmel hervorbricht. Die Installation im Raum der Kirche von Christkindl erzeugt eine Leere, die spirituell bewohnt werden soll.

Pfarr- und Wallfahrtskirche Christkindl

Dauer: 19. Mai bis 5. Juli 2013

"4x Orange-Rot hängend" begleitet das Pfingstfest sowie die Firmung in der Pfarre Christkindl. Zu sehen auch im Rahmen der langen Nacht der Kirchen am Freitag 24. Mai 2013 von 20 bis 23 Uhr.

"4x Orange-Rot hängend" wurde als Auftragswerk der kunst-atonale12 Hamburg von Robert Moser 2010 - zeitgleich mit dem Christkindler Fastentuch - konzipiert und war dort in der Innenhalle des Einkaufszentrum Mercado installiert. 2012 wurde die Installation in der Rudigierhalle im Turm des Linzer Mariendoms gezeigt und nun begleitet sie die Pfingstzeit in Christkindl. Zeitgenössische Kunst in der Pfarr- und Wallfahrtskirche Christkindl. Initiiert durch die Pfarre Christkindl. Text und Gestaltung: Robert Moser. Informationen: www.robert-moser-atelier.at.

Spendenkonto für die Sanierung des Kirchendaches:

Raika Ennstal am Wieserfeldplatz: Kontonummer: 2041952, Bankleitzahl: 34080.